

保護者 各位

北海道旭川西高等学校長 大槻 健治

自家用車の送迎について（お願い）

陽春の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃から本校の教育活動に際しましてご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、本校では自家用車による送迎は原則禁止であり、送迎はあくまでも特別な場合のみとしています。しかしながら、近年雨天時に生徒を自家用車で送迎される方が急増し、「正門前の道路での乗降が危険である」あるいは「道路通行の支障になっている」など、地域住民の方々から厳しい指摘が学校に寄せられ、学校側もその対応に大変苦慮しております。

先日も地域住民の方から「通行に支障がある」と警察に通報があり、警察官が本校周辺の道路の状況について見回りに来るといことがありました。

つきましては、生徒の安全と、地域と学校の信頼関係を確保するため、下の図のとおり乗用車の駐車と校地内への自家用車の乗り入れをご遠慮いただくようご協力をお願いいたします。

なお、18時以降は学校の駐車場にも余裕ができるかと思っておりますので、部活動生徒などを迎えに来られる保護者の方は学校の駐車場でお待ちください。

